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Zusammenfassung

        
Biochemische Untersuchungen über die Bindungskapazität von zytoplasmatischen Östrogen- und Progesteron-Rezeptoren in der Cervix uteri ergaben im Zyklus charakteristische Veränderungen. Die Höchstwerte der Östrogenbindung wurden bis zum 8. Zyklustag beobachtet, dann erfolgte ein signifikanter Abfall. Die Höchstwerte der Progesteronbindung lagen um den 12. Tag mit anschließendem signifikanten Abfall postovulatorisch. In der Geschlechtsreife überwogen die Östrogen-Rezeptoren in der Mukosa und die Progesteron-Rezeptoren im Myometrium. Offensichtlich besteht insgesamt eine Parallelität zum Rezeptor-Gehalt im Corpus uteri. Das Maximum der Östrogen- und Progesteron-Rezeptorbin-dungskapazität war jeweils schon einige Tage vor dem Erreichen der Höchstwerte für E2 und Pr im Serum festzustellen. An der Cervix uteri sind demnach die Östrogen-Rezeptoren bereits aufgebaut, bevor die optimale funktionelle Aktivität, gemessen am Zervixscore, erreicht wird. Antiöstrogene, zu Beginn des Zyklus gegeben, können diesen Ablauf stören. Der hohe Östrogen-Rezeptorgehalt im Endometrium zu Anfang des Zyklus schafft die Voraussetzung für das explosive proliferative Drüsenwachstum um diese Zeit trotz der noch relativ niedrigen Östrogenkonzentration im Serum. Postmenopausal lag die Östrogen-Bindungskapazität in der Cervix uteri höher als während der Geschlechtsreife, umgekehrt verhielt sich die Progesteron-Bindungskapazität.


      
        
Abstract

        
In biochemical studies it was found that the binding capacity of cytoplasmatic estrogen and progesterone receptors in the uterine cervix undergo characteristic changes during the menstrual cycle. The highest estrogen binding values were observed by the eighth day, after which there was a significant drop. The highest progesterone binding values were around the twelfth day, followed by a significant drop after Ovulation. In sexually mature subjects the estrogen receptors predominated in the mucosa and the progesterone receptors in the myometrium. Therefore, there is obviously a parallel to the receptor content in the corpus uteri. The maximum estrogen and progesterone binding capacities were in each case ascertained some days before the maximum E2 and Pr values were attained in the serum. Hence, the estrogen receptors have already built up in the uterine cervix before optimal functional activity, measured by the cervix score, has been attained. Anti-estrogens given at the beginning of the cycle can disturb this sequence. The high estrogen receptor content in the endometrium at the beginning of the cycle creates the necessary conditions for the explosive, proliferative gland growth around this time, even though the serum estrogen concentration is still relatively low. In the postmenopause the estrogen binding capacity in the uterine cervix was higher than during sexual maturity, while the reverse was the case with the progesterone binding capacity.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 54.86.132.143
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  